

Dinda Gilardin 17134620008 M.Keb Program Studi D-III RMIK STIKES Ngudia Husada Madura	Dosen Pembimbing Hamimatus Zainiyah, M.Pd.,
RANCANGAN SOP PENGISIAN KOLOM PENYEBAB KEMATIAN PADA SERTIFIKAT PENYEBAB KEMATIAN DI RSU ANNA MEDIKA MADURA	
<p>ABSTRAK</p> <p>Sertifikat penyebab dasar kematian dirancang untuk memudahkan pemilihan penyebab dasar kematian jika tercatat dua atau lebih penyebab kematian. Berdasarkan survey pendahuluan di Rumah Sakit Umum Anna Medika Madura ditemukan oleh peneliti adalah tidak tertulisnya urutan-urutan penyakit yang mengakibatkan kematian, sehingga berdampak terhadap pelaporan yang dilakukan.</p> <p>Desain penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. yaitu peneliti berfokus untuk memberikan gambaran pengisian kolom penyebab dasar kematian yang diharapkan agar para dokter dapat melakukan tugasnya dengan baik. Penelitian ini dilakukan di Rumah Sakit Umum Anna Medika Madura. Subjek yang digunakan pada penelitian ini adalah berkas rekam medis pada form sertifikat penyebab kematian. Objek yang digunakan adalah petugas rekam medis dan dokter.</p> <p>Gambaran pengisian kolom penyebab kematian pada sertifikat penyebab kematian masih belum terlaksana. Hal ini disebabkan karena pengisian kolom tidak spesifik pada surat keterangan kematian, dokter masih menuliskan penyebab kematian pasien pada catatan perkembangan pasien, hal itu yang menyebabkan form sertifikat penyebab kematian tidak diisi oleh dokter. Kurangnya evaluasi terkait pengisian kolom penyebab kematian, dan tidak adanya SOP tertulis tentang pengisian kolom penyebab kematian</p> <p>Berdasarkan hasil penelitian, peneliti mencoba memberikan alternatif solusi terkait permasalahan yang ada dengan melakukan upaya pembuatan SOP terkait pengisian kolom penyebab kematian, pelatihan kepada petugas rekam medis mengenai pengisian kelengkapan rekam medis, adanya kerja sama antar masing-masing bagian untuk melengkapi berkas rekam medis pasien, dan evaluasi terkait kelengkapan pengisian berkas rekam medis</p>	
Kata Kunci : Rancangan, SOP, Sertifikat Kematian	